



Innovativ, neu und umweltschonend


In herkömmlichen Verpackungen oxidieren Hirseflocken relativ schnell. Statt des typischen Hirsearomas entwickeln sie einen unangenehmen, ranzigen Nachgeschmack. Als Alternative benutzen viele Hersteller eine Vakuumverpackung, die in einer aufwendigen, teuren und umweltbelastenden Umverpackung steckt.

Ausgeklügeltes Verpackungsnovum

Die Verantwortlichen der Steiner Mühle suchten nach Varianten und realisierten in Zusammenarbeit mit einem italienischen Produzenten und einem Folienlieferanten aus der Schweiz eine neuartige VAC-Verpackung. 2012 wird dieses Novum lanciert. Dass die vakuumierten Folienschlauchbeutel keine zusätzliche Verpackung aus Karton benötigen, wirkt sich positiv auf die Ökobilanz aus. Mit dieser Verpackungsneuheit beweist die Steiner Mühle einmal mehr innovatives Handeln.

Bestechende Verkaufsvorteile

VAC-Verpackungen sind...

- attraktiv und werbewirksam für Produkte wie Hirseflocken, Reis usw.
- ein Quantensprung zu den konventionellen Vakuumverpackungssystemen.
- vorbildlich in der Ökobilanz.
- klimaneutrale Folien mit dem Label  Protect our planet
- eine Garantie, dass Produkte besser und länger haltbar sind.
- in Verkaufsregalen einfacher zu stapeln und besser zu präsentieren.

Suchen Sie eine umfassende Gesamtlösung für Ihr Produkt oder benötigen Sie unsere Beratung und unser Know-how für einen bestimmten Produktionsbereich? Gemeinsam finden wir die passende Lösung.



Ein in sich geschlossenes System: die Anlage für die neue, innovative Folien-Vakuumverpackung.



Innovative, new, and eco-friendly


In traditional packaging, millet flakes oxidize relatively quickly. Instead of the typical aroma of millet, an unpleasant and rancid aftertaste develops. As an alternative to this, many manufacturers use vacuum packaging which is contained in an elaborate, expensive, and environmentally-damaging outer packaging.

Sophisticated packaging innovation

Steiner Muehle searched for other solutions, and in collaboration with an Italian manufacturer and foil supplier from Switzerland developed a new type of vacuum packaging. This new product will be launched in 2012. Since the vacuumed foil polytube bag does not require any additional cardboard packaging, the effect on the ecological balance is positive. This new type of packaging demonstrates once again an innovative approach on the part of Steiner Muehle.

Impressive sales advantages

Vacuum packaging is...

- attractive and promotionally effective for products such as millet flakes, rice, etc.
- a quantum leap on from conventional vacuum-packing systems.
- exemplary in its contribution to ecological balance.
- climate-neutral foil with a label. 
- your guarantee that the product will keep better and last longer.
- easier to stack on display shelves and present attractively.

Are you looking for a comprehensive total solution for your product, or do you need our expertise and know-how in a particular area of production? Together we can find the best solution.



A self-contained system: equipment for the new, innovative foil vacuum packaging.